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РАЗДУМЬЯ О РОДИНЕ

О дереве судят 
пО плОдам егО...

Вы, наверное, уже слышали такие слова: 
«При коммунистах не было такого беспорядка..»

Человеку свойственно романтизировать 
прошлое и представлять его в «розовом све-
те». И вот уже в некоторых регионах жизнь 
при коммунистах представляется как избав-
ление от всех бед и страхов перед будущим, 
им доверяют управлять целыми областями.

А что такое коммунизм? И вот тут начина-
ется самое интересное... Стоит обратиться 
к литературе, особенно к современной, так 
в каждой книге деятели прошлого представ-
ляются в черном свете, вплоть до извергов 
и дьяволов, то тут разоряют, то там убивают. 

«О дереве судят по плодам его...»  А пло-
ды коммунистов – справедливое общество, 
свобода и равенство, крепкое государство.

В настоящее  время такого и в помине 
нет. Есть бедные и богатые, все и ничто... 
Дошли до того, что Чечне платим дань. Об-
разование и медицина платные,  вода и зем-
ля за деньги. Встает вопрос: на воздух тоже 
повесят замок?

И стоит задуматься, почему Нидерлан-
ды выращивают лук, тюльпаны и много чего 
еще. А мы, Россия, с такими просторами 
земли каждый год по весне закупаем у них и 
лук, и тюльпаны…. Своего у нас нет ничего. 
Было ли раньше такое?!

Почему же тогда коммунисты плохие, а 
настоящая власть – как «подарок»!?

рОссия начинается 
с деревни

В свое время реформатор П. А. Столы-
пин сказал: «Величие России начинается с 
деревень. Погибнут деревни - погибнет Рос-
сия.» И что же мы видим…

Вымирают деревни, разрушаются фер-
мы. Так, например, в апреле 1961 года по-
явился совхоз «Волоков ской». Первым 
директором был назначен Шкурлов Н.М.  
Совхоз объединил огромную  территорию: 
Волоковая – Агапоново – Верховье, но в 
конце года распался на 3 самостоятель-
ных: Волоковской, Новосельский, Верхо-
вье.

Мы можем проследить на протяжении не-
скольких десятилетий жизнь совхоза «Воло-
ковской».

Итоги:
 
1965   собрано зерновых - 20400 ц.
            Собрано картофеля - 27954 ц.
            Надоено молока - 20465 ц.
            Надой на 1 корову - 2197 кг.
            Количество КРС - 1118
            Овец - 2899.

1970  собрано зерновых - 21690 ц.
            Надоено молока – 14367 ц.
            Надой на 1корову - 2552 кг.
            Количество КРС - 1561.
            Овец - 3070.
  1893 надой на 1 корову – 1932 кг.
   Количество КРС – 1223 голов.
С 1990 года началась деградация сель-

ского хозяйства. Казалось, деревня достиг-
ла небывалого развала, но все страшное 
было еще впереди..

1990 поголовье КРС  - 608
1995 поголовье КРС  - 302.

2007 поголовье скота – 80
Посевной площади нет.
А в 2008 году ООО «Волоковское» ку-

плено Л.П. Мельниковым. И что же… В де-
кабре 2011 года агрофирма «Волоковая» 
прекратила свое существование. Весь скот 
продан, без работы осталось 12 человек.

Теперь на месте фермы процветают кра-
пива да лебеда, разваливаются крыши и сте-
ны зданий. Вот такая беда у деревни… Но, к 
счастью, жизнь в деревне еще продолжается!

Анастасия ГОРНИЙ

Было ли раньше такое?!
Почему коммунисты - плохие, а нынешняя власть - как подарок?

Лю Сянь родилась в провинции Цзилинь, на 
северо-востоке Китая. Она - магистрант Универ-
ситета Международного бизнеса и экономики в 
Пекине. В прошлом году недавно вступившая в 
Коммунистическую партию Китая девушка при-
няла участие во Всекитайском конкурсе по рус-
скому языку, стала призером и получила воз-
можность приехать в Смоленск на стажировку.

- С какого возраста ты состоишь в комсомо-
ле и с какого возраста в партии?

Я состою в комсомоле с 13 лет, вступила, когда училась 
в 8 классе, как я помню, тогда почти 80% моих однокласс-
ников были комсомольцами. А вступила в партию я в про-
шлом году, когда мне было 22.

- Чем занимаются китайские комсомольцы?
У нас постоянно проводится «комсомольский день», в 

такой день мы организуем разнообразную деятельность, и 
общественно полезные работы, и лекции о науке, и художе-
ственную самодеятельность, и много чего еще. 

-Приходилось много раз замечать, что большин-
ство молодых китайцев – убежденные патриоты. 
Чем это можно объяснить?

Да, действительно. Может быть, это связано с воспитанием, из 
учебников мы узнавали, что наше государство – древнее и цивили-
зованное. Но страна за всю свою историю много испытала, про-
шла очень трудный путь, предкам приходилось много бороться. 

Благодаря народной мудрости и большому труду, мы сегодня 
достигли больших успехов. Поэтому нам есть, чем гордиться.

-Как в Китае проводится прием молодежи в 
Коммунистическую партию?

Тот, кто хочет стать членом партии, должен подать заявление 
о вступлении в партию. Когда его заявление одобрят, он должен 
записаться на курсы партообразования и сдать экзамен. Если 
экзамен сдан, кандидат станет коммунистом.

-Как вступала в партию ты?
Подала заявление и сдала экзамен, а присягу давала под 

партийным знаменем в торжественной обстановке,  после этого 
я стала коммунисткой.

-Как ты считаешь, политика в стиле  Дэн Сяопи-
на: «Неважно, какого цвета кошка, главное, чтобы 
она ловила мышей» оправдывает себя?

По-моему, это правильная политика. Хотя проблемы возни-
кают в разные моменты развития, но, благодаря такой полити-
ке, в последние 30 лет у нас произошли огромные перемены:  
уровень жизни народа улучшается с каждым днем, мощь страны 
возросла многократно, открылись новые перспективы. 

-Чего ждет китайская молодежь от нового пред-
седателя КПК?

Для китайской молодежи самая актуальная проблема - это 
высокая цена на жилплощадь. Для китайцев собственное жили-
ще - это предпосылка брачного союза. А  на сегодняшний день 
для молодежи, которая родилась в обычной семье, квартира - это 
просто мечта. Поэтому молодежь очень заботится о том, будет ли 
власть принимать решительные и разумные меры для того, чтобы 
снизить и постоянно контролировать цены на квартиры.

-Чем, на твой взгляд, прежде всего, отличается 
русская молодежь от китайской?

Хотя нас и русских молодых многое объединяет, у нас, на-
верное, более строгое воспитание. Китайская молодежь более 
осторожна, и более последовательно соблюдает правила и 
нормы. Мы чувствуем ответственность за каждый свой поступок 
и стараемся заранее предугадать, полезное или вредное для 
окружающих дело мы делаем.

Редакция газеты «Колокол»

Из Пекина - с коммунистическим приветом!
Молодая коммунистка из Поднебесной приехала в Смоленск приобщаться к русскому языку

 

Знаменитый герой-полярник Папанин построил себе 
дачу. И стал приглашать к себе видных людей, показывая 
свое «творение». Все были восхищены и в книге отзывов 
писали хвалебные оды. Побывал даже А. Жданов и тоже 
оставил хороший отзыв. После чего Папанин решил при-
гласить уже и самого. И вот Сталин на даче. Часть поме-
щения отделана мрамором: где-то – итальянский, в ванной 
– греческий. По окончании осмотра Папанин подает книгу 
отзывов. Сталин полистал, почитал, берет ручку и пишет: 
«Т. Власику. Хороший детский сад. И. Сталин».

Прочтя отзыв, 
Папанин бросился 
звонить Жданову, 
прося защиты. Во-
преки надеждам, 
Сталин воспринял 
просьбы защи-
тить героя совсем 
иначе: «У меня с 
вами расходятся 
мнения. Я хочу вы-
нести этот вопрос 
на Политбюро, это 
очень принципи-
альный вопрос». 
И на Политбюро 
высказался так: 
«Никто не хочет 
умалять заслуг 
Папанина. И стра-
на по достоинству 
оценила его подвиг, наградив Звездой Героя. Получил он 
и государственную дачу. Но этого ему показалось мало, и 
он решил отстроить себе дачу, где свободно может раз-
меститься детский сад, которых у нас не хватает. Его не 
устроил даже советский мрамор – подавай ему греческий, 
итальянский. К сожалению, находятся члены Политбюро, 
готовые его поддержать. Но что о нас подумают рабочий 
класс и трудовое крестьянство, товарищи? Может, нам за-
крыть на это глаза? Но ради чего же мы делали революцию, 
если у нас появляются такие неприкасаемые, которым все 
дозволено?»

«Конечно нет, – было единогласным мнение Политбю-
ро. – Я тоже такого мнения. Нельзя стричь десять шкур с 
одной льдины».

 

Однажды сталин…
Мозаика из воспоминаний

По материалам приложения к газете «Советская Россия» «Улики»

Окончание на стр. 3 >>
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Император Павел I, бездумно онеме-
чивая армию, активно способствовал про-
никновению в русский язык чужеродных тер-
минов. Появлялся предмет – заимствовали 
термин. И навзаимствовались современни-
ки Его величества порядком. Привело это к 
тому, что предметы в армейской среде стали 
называть немецкими именами. Флигель-
роты, фухтели, флигельманы, шильотгаузы 
и букли давно пополнили горы историзмов, 
уйдя в прошлое. Но сегодня призрак онеме-
чивания парит в воздухе. 

Спеша обратить население своей стра-
ны в общечеловеческие нормы жизни, наши 
сегодняшние руководители не просто идут 
в ногу со временем, а пытаются подхваты-
вать самые модные тенденции. Стоит только 
вспомнить Дмитрия Медведева, кото-
рый так дружит с интернетом и продвинутой 
техникой типа i-phone (для читателя по-
старше поясним, что это дорогой мобиль-
ный телефон с широким набором функций)!

Эпоха, когда страной правили монархи 
немецкого происхождения, сидя в пышных 
покоях в окружении фрейлин, к счастью, 
минула. Сегодняшнее онемечивание – на 
английский манер, если быть точнее – на 
американский.

Включаешь радио – песни на английском 
языке, выходишь на улицу – вывески – на 
английском! Хорошего кино практически не 
найти: большинство продаваемого – низко-
сортная американщина. Не хочется верить в 
то, что у народа вырабатывается колониаль-
ное сознание. Но все же…

Не буду быть голословной, и поэтому 
приведу пару примеров. Знает ли уважае-
мый читатель, что такое, скажем, «герла»? 
Ни за что не догадаетесь: это – «девушка». 
Вот, пожалуйста, заимствование от англий-
ского слова girl. А слово «мувик»? Оказы-
вается, этот чудный термин обозначает 
короткометражное видео, коих полно в ин-
тернете. Словом movie американцы назы-
вают кино, кстати, отказавшись от британ-
ского cinema.

Мне много раз приходилось спорить с 
подругами об иностранной музыке. Доста-

точно неплохо владея английским 
и французским, я не фанатею 
песнями тамошних исполните-
лей: если и слова понимаешь, все 
равно ведь, это не родной язык! 
Как слушают многие, не понимаю 
слов – это, по меньшей мере, 
странно…

Кстати, о нашей музыке. По-
чему отечественные музыканты 
поют на английском, для меня 
большая загадка. Сбиваясь с рит-
ма, не обращая внимания на про-
изношение и интонацию – но на 

английском! Зачем? Кому это нуж-
но? Или публика просто русский забывать 
начинает?

Стоит ли говорить после этого о языке 
интернета, сплошь пропитанном исключи-
тельно иноязычными терминами, на котором 
там общаются между собой подростки? 

Очень не хотелось бы, подобно абори-
генам какой-нибудь банановой республики, 
забыть родной язык в пользу языка колони-
заторов! Стоит напоследок процитировать 
известного барда: «Народ умирает, 
когда умирает язык…» Не самое ли 
время задуматься?

Мария КАВЕЛИНА,
студентка СмолГУ

Призрак онемечивания 
парит в воздухе

Мы за решеткой не сидим,
Но жаль, не наша уж страна,

И повторяем, как один:
«Язык хозяев нужно знать!»

Поэт-антиколониалист
Эме СЕЗЕР

Нелюбовь к родному языку, как показывает 
практика, неизбежно влечет безграмотность

Актуально!

Юридическая клиника Смоленского гуманитарного университета 
оказывает бесплатную юридическую помощь. 

Часы приема вторник и пятница с 12.00 до 14.00. 
Наш адрес: г. Смоленск, ул. Герцена д.2, каб. 110;   www.shu.ru.

Поможем!

Свидетель эпохи

Из центральной прессы

Сам я воспитанник Воронинского 
детского дома (Духовщина), где пробыл 
почти одиннадцать лет, с 1943 по 1953 
годы.  В детском доме, нас, детей, ни-
когда и никто ни разу не оскорбил, не 
унизил. Мы, дети-сироты, постоянно 
чувствовали заботу, внимание со сторо-
ны наших воспитателей.

Нас, дистрофичных, чуть живых после 
фашистской оккупации, собирали, ле-
чили от чесотки, избавляли от вшей, от-
кармливали, учили. Мы, дети войны, были 
с израненными душами, с изломанными 
судьбами. Но ни одного ребенка не от-
правили в психбольницу, не отдали на 
«воспитание» в чужую страну.

Люди моего поколения хорошо пом-
нят фильм «У них есть Родина», в котором 
советские офицеры борются за каждого 
ребенка, чтобы вернуть его на Родину. А о 
какой Родине будут вспоминать ребятиш-
ки, когда вырастут (если еще вырастут), о 
родине, которая их за доллары продала на 
чужбину, продала на муки, на унижения и 
страдания, а некоторых и на смерть.

Хочется вспомнить еще один фильм 
«Подранки», в котором достоверно по-
казано, как воспитатели, пришедшие с 
фронта, обучают детей – сирот  мате-
матике, физике, литературе, искусству и 
вытаскивают из ада войны. Но кто смо-

трел фильм «Сволочи» (одно название 
чего стоит), не мог не возмутиться лжи 
и обману, показанному в нем. Будто бы 
тринадцати– четырнадцатилетних детей 
загоняли в горнило войны. А разве от 
этой власти можно ждать чего-то дру-
гого, кроме лжи? Другого - нет. Только 
ложь.

Я и сейчас с огромной благодарностью 
вспоминаю своих воспитателей и учите-
лей, которые нас – сирот душевно обогре-
ли, научили  и выпустили в жизнь, помогли 
стать порядочными людьми. Это Никита 
Яковлевич Емельяненков, директор на-
шего детского дома, Виктор Павлович 
Егоренков, воспитатель, Татьяна Павловна 
Зипулова, фельдшер, Сергей Терентьевич 
Иззародин, учитель математики и многие 
другие. Люди, которые смогли нас напра-
вить на верный жизненный путь. И низкий 
поклон им за это.  В наших сердцах оста-
лась огромная благодарность Советской 
власти за то, что мы имели возможность 
получить профессию и работу по душе, за 
то, что вырастили нас – сирот достойны-
ми людьми, знающими и любящими свою 
Родину.            

Е. СТАРОВОЙТОВ,
Гнездово

Нас вырастили достойными людьми...
Я долго думал, с чего начать эту статью: то ли с того, как сегодняшняя 

наша власть ненавидит детей и стариков, или с того, как Советская власть 
вернула из Германии в разрушенный войной Советский Союз 80 тысяч детей. 

Это ли не гордость моей Родины - страны Советов?

Кадр из кинофильма «У них есть Родина» (1949 г.)Говорят-то правильно...
ЖКХ: живи как хочешь 

В свое время приснопамятный Ю.М. Лужков определил суть экономических реформ 
в следующем крылатом выражении: «Работать по-капиталистически, а распределять 
по-социалистически!» Имелось в виду, что рост экономики в условиях рынка должен 
гарантировать населению стабильность и доступность расходов на социальные нужды.

Лужкова нет, и к идеологии современных российских рыночных реформ, похоже, бли-
же всего формула «Работаем – как придется, распределяем – как власть решит». Судя по 
тому, что сейчас происходит в стране с оплатой в системе ЖКХ, власть, вне зависимости 
от возможности граждан заработать на достойную жизнь, решила не только полностью 
отказаться от компенсации индивидуально потребленных коммунальных услуг, но и пере-
ложить на население все расходы на содержание жилищных коллективов в целом.

Это новшество было утверждено постановлением правительства РФ от 6 мая 2011 г. 
№354 «О предоставлении коммунальных услуг собственникам и пользователям помеще-
ний в многоквартирных домах и жилых домов», которое подписал, будучи председателем 
правительства, В.В. Путин, а затем дополнил и усовершенствовал Д.А. Медведев.

Отныне на собственников и пользователей жилья возлагались расходы на общедо-
мовые нужды. Но, как следует из постановления, это не только мытье полов в подъезде 
и на лестницах, освещение и тепло батарей на этажах! Это еще и содержание внутри-
домовых инженерных систем, которые являются имуществом собственников в много-
квартирном доме и к которым относятся (цитирую из постановления) «…инженерные 
коммуникации, механическое, электрическое, санитарно-техническое и иное обору-
дование, предназначенное для подачи коммунальных ресурсов от централизованных 
сетей инженерно-технического обес печения до внутриквартирного оборудования».

Это значит, что аварийный и капитальный ремонт всех подводящих сетей к много-
квартирному дому должен осуществляться за счет жильцов, а эти расходы совершенно 
не сравнимы с расходами на содержание подъездов. Резко поднимая цены на оплату 
услуг ЖКХ, региональные чиновники вовсе не страдали психическими заболеваниями, 
как это предположил Владимир Владимирович. Они просто ответственно реализовы-
вали стратегическую государственную задачу о перекладывании расходов государства 
на население в соответствии с вышеуказанным постановлением правительства.

Но, видимо, сам президент не мог в полной мере спрогнозировать последствия 
реформ в ЖКХ, которые были узаконены не без его 
участия. Окончание на стр. 4 >>
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Это только Мюнхгаузен мог вытащить 
себя из болота за волосы. Осознав, что со-
блюдая честные правила ей ничего не све-
тит, уровень ее бесстыдства в политической 
борьбе достиг небывалых высот. В нее хлы-
нул поток беспринципных и напористых ка-
рьеристов, туда потянулись люди, ищущие 
пути пробиться наверх. Сейчас  «Единой 
Россией» заправляют бывшие чиновники, 
для которых не нашлось лучшего предло-
жения. Они относятся к своим партийным 
обязанностям как к отработке политиче-
ской барщины. Для них это единственная 
возможность улучшить свое социальное и 
материальное положение. И чем выше их 
должности – тем тверже их убеждения. Их 
много, сзади и снизу их подпирают те, кто 
не протиснулся в первые ряды.  Это именно 
из-за них в нашей стране понятия «политик» 
и «честный» давно уже перестали быть со-
вместимыми.  Именно из-за них в стране 
создан моральный климат обогащения лю-
бой ценой. Это благодаря им честность ста-
ла сравнима лишь с бедностью. Приобщив 
все руководство к партии «Единая Россия» 
не по признаку элементарной порядочно-
сти, а по признаку послушности и личной 
преданности – стали господствующим клас-

сом расплодившегося паразитического со-
словия. 

 Стыдно сейчас за Россию как никог-
да. Стыдно за то, что страной управляют 
временщики, растаскивая ее по карманам 
и благоустраивая «гнезда» в комфортных 
странах. Это они стоят во главе корруп-
ционной пирамиды, в то время, когда вся 
страна постоянно собирает деньги на опе-
рации взрослым и детям, когда у уборщицы 
отнимают детей, потому что ей не на что их 
содержать.  У государства может не быть 
денег на дворцы и олимпиаду, но на меди-
цину и детей деньги должны быть. 

Стыдно, что впереди планеты всей  - в 
воровстве.  Лучше бы в балете, как в со-
ветское время – не так стыдно.  Стыдно за 
то, что в России хозяин не народ, а кучка 
коррумпированных олигархов. Тотальное 
воровство стекает с самой вершины рос-
сийской власти, где коррупция лежит в ос-
нове государственного устройства.  А пре-
зиденту просыпаться по утрам не стыдно?  
Ведь так нельзя по наглому, без прикрытия 
и объяснений посылать, по сути, всю стра-
ну. Оказывается можно.  Когда все молчат – 
можно. Без Путина, пахавшего на кремлев-
ских галерах, не могли бы существовать ни 

финансовые империи миллиардеров ближ-
него круга – Абрамовича, Тимченко, Ко-
вальчуков, Ротенберга, ни паразитические 
госкорпорации друзей – черные дыры рос-
сийской экономики. А ведь более 10 лет на-
зад, когда Путин, по моему убеждению, был 
еще мужиком, создал себе репутацию на 
борьбе с олигархами и имидж борца с кор-
румпированной бюрократией. Тогда многие 
ему поверили, в том числе и я, особенно на 
фоне вечно пьяного бывшего президента 
Ельцина. А зря.  В итоге сбылась мечта оли-
гархов: государство стало их менеджером, 
а правительство страны комитетом по де-
лам олигархов. 

Стыдно за то, что у России в друзьях 
остались только «страны-изгои». Нет ни од-
ной развитой страны, которая прослыла на-
шим другом. А кто из стран бывшего СССР 
остался в теплых отношениях с Россией? 
Прибалтика, Средняя Азия, Кавказ?  Что же 
вы наделали, «господа»? Мы же теперь жи-
вем в окружении врагов, а ведь было время  
- были одной страной. 

Стыдно за то, что сегодня Россия не 
способна себя прокормить, имея в своем 
распоряжении огромные земельные бо-
гатства.  Если вычесть доходы по продаже 
полезных ископаемых, то останутся сущие 
копейки, заработанные страной на произ-
водстве товаров. Чтобы там не говорил наш 
Росстат, средний россиянин не получает 25 
тысяч в месяц. Этот расчет они сделали по 
принципу – один человек съел десять банок 
икры, а другой ноль, в среднем получается 
по пять банок икры на человека. Если ис-
ключить доходы москвичей, крупных ком-
мерсантов и олигархов и оставшееся  раз-
делить на оставшееся количество граждан 
России, то среднестатистический доход на 
россиянина едва ли превысит отметку в 12 
тысяч. 

Стыдно за наши средства массовой ин-
формации. Я воспринимаю процессы, иду-
щие в стране как обычный человек не до кон-
ца оболваненный нашим самым свободным 
в мире телевидением. А реальность за пре-
делами Москвы гораздо более убогая, чем 
это можно себе представить, слушая бодрые 
речи и самоотчеты по центральным каналам 
ТВ. Проблема в том, что многие восприни-
мают то, что написано и показано по телеви-
зору за чистую монету. Серьезно мыслящих 
людей уже давно возмущает бездонная ложь 
в прозрачных глазенках власти, с вырезани-
ем всего того, что не лезет в информацион-

ОНИ ЗАЖРАЛИСЬ ЗА РОДИНУ

ную политику. Телевидение перестало быть 
средством массовой информации, а стало 
средство массовой пропаганды.

Стыдно за то, что мы с вами сами отдали 
им право управлять нашей жизнью. С за-
видным постоянством мы отдаем большин-
ство голосов на выборах за тех, кто решил, 
что мы живем очень даже хорошо. За тех, 
кто решил, что мы должны работать на тех, у 
кого больше денег. За тех, кто нам постоян-
но врет и дает пустые обещания. За тех, ко-
торые нас за людей не считают. За тех, кого 
десятки миллионов людей считают жулика-
ми и ворами. Голосуя на выборах за них, мы 
положительно оцениваем их деятельность. 
Говорим им: нас все устраивает, наша жизнь 
прекрасна и удивительна. А те, кто не хо-
дит на выборы, также поощряют их своим 
молчанием, предоставляя им возможность 
сжульничать и проголосовать вместо них. 
В этом они достигли высочайшего мастер-
ства. По результатам исследований число 
сомневающихся в честности выборов уже 
превышает половину населения страны. Са-
мое гнусное воровство – это воровство го-
лосов избирателей. Большинство этих дея-
ний приходится на «Единую Россию», что по 
существу является уголовно – наказуемым. 
Если бы проводился конкурс на звание «луч-
ший вор в законе России», то партия власти 
в этой номинации была бы вне конкуренции.  
Избирательные комиссии, насчитывающие 
«Единой России» заоблачные результаты, а 
в некоторых регионах более 99% голосов, 
представлены учителями и врачами, кото-
рых принуждают обеспечить нужные итоги. 
Но если русский народ привыкнет ходить на 
выборы, то «Единой России» ничего не све-
тит. Уже в пору  начать сбор подписей для 
установления памятника неизвестному из-
бирателю, голосующему за партию «Единая 
Россия».   

Не думайте, что мы живем и работаем 
напрасно, что наш голос ничего не значит, 
ибо мы не на что не влияем и что мы никому 
не нужны. Сменяемость власти  является не-
обходимым условием нормального развития 
современного общества. Люди хотят голо-
совать за честную и порядочную власть. Но 
без участия в политике невозможно изме-
нить нашу жизнь. Право на управление нами 
должны получать лучшие. 

Сергей ТОРГАЧЕВ,
депутат Смоленской 

районной Думы  

За последние годы более презираемого общественным мнением политического института, чем «Единая Россия» нет. По данным проведенного опроса в середине 
февраля «Левада–центра» «Единую Россию» считают партией жуликов и воров в общей сложности уже 40 % граждан. Над ней уже долго и изощренно потешаются 
все, кому не лень. Но она не утратила свои политические позиции, а попросту деградировала и стала вызывать чувство резкой неприязни у российского общества.  

С. А. Торгачев: «Стыдно за то, что страной управляют временщики...»

Страсти во власти

* * *
Во время Московской битвы Будённый сказал Сталину, что новых шашек нет и кавале-

ристам выдали старые с надписью «За веру, царя и отечество». «А немецкие головы они ру-
бят?» – спросил Сталин. – «Рубят, товарищ Сталин». – «Так дай же Бог этим шашкам за веру, 
царя и отечество», – сказал Сталин.

 
* * *
Осенью 1941 г. под Волоколамском бойцы Рокоссовского остановили продвижение 

немцев к Москве. И в том сражении захватили, кроме прочих трофеев, большой грузовой 
состав, в котором были полированные блоки и куски бронзовых отливок. Это были детали 
монументального сооружения… в честь немецкого солдата-победителя «Гений Победы» 
работы любимого скульптора Гитлера Арно Брекера. Его собирались воздвигнуть в повер-
женной Москве на месте Кремля. Доложили Сталину. На что тот ответил: «Хранить до конца 
войны. Из этой бронзы отольем Советского Воина – освободителя Европы и установим в 
Берлине в честь нашей Победы над фашизмом».

 
* * *
Сталин однажды сделал внушение А. Василевскому, что тот забыл своего отца-священ-

ника и во время войны не помогает ему. Василевский дал слово исправиться. После чего 
Сталин подошел к сейфу, достал пачку почтовых переводов и показал маршалу: «Теперь Вы 
долго со мной не расплатитесь!» Оказывается, Сталин каждый месяц анонимно посылал 
деньги отцу Василевского, а тот думал, что это от сына.

* * *
В 1947 г. королева Бельгии пригласила Леонида Когана и других советских музыкантов 

на концерт-конкурс скрипачей. Сталин написал на пригласительной телеграмме резолюцию: 
«Послать. Занять первые места. И. Сталин».

* * *
После Победы, отмечая исключительные заслуги И. Сталина в Великой Отечественной 

войне, Политбюро постановило его наградить. Сталин решительно отвергал все предложе-
ния... Но по поводу присвоения звания Генералиссимуса подействовал аргумент Рокоссов-
ского: «Товарищ Сталин, вы маршал, и я маршал; вы меня наказать не сможете!» Убедили и 
с орденом Победы. Но Золотую Звезду Героя Советского Союза Сталин так и не принял: «Я 
не подхожу под статус Героя, я не совершил никакого подвига!» Его Звезда хранилась в на-
градном отделе Президиума Верховного Совета, и ее впервые увидели только на красной 
подушечке за гробом…

 
* * *
Во МХАТе весной 1953 г. была поставлена пьеса «Залп Авроры». В день похорон Сталина 

все театры Советского Союза не работали, но во МХАТе для приехавших со всего света де-
легаций Компартий этот спектакль решили показать.

Когда на сцену, изображавшую площадь перед Финляндским вокзалом, вышел Ленин, 
сопровождаемый Сталиным, весь зал встал и зарыдал. Актеры, обливаясь слезами, отвер-
нулись к заднику сцены. Актер Квачадзе, игравший Сталина, должен был ответить на реплику 
партнера, игравшего Ленина. Но тот тоже плакал. Всеобщее, горестное рыдание продол-
жалась несколько минут. Тогда Квачадзе сам подал реплику за Ленина и уже затем произнес 
фразу, положенную ему по роли Сталина. Актер играл Сталина и потому плакать не мог. Спек-
такль с трудом удалось довести до конца.

 
* * *
ГИТЛЕР О СТАЛИНЕ: «Мировой политик. Достоин уважения. Наша задача раздро-

бить русский народ так, чтобы люди масштаба Сталина не появлялись».
 
ЧЕРЧИЛЛЬ О СТАЛИНЕ: «Большим счастьем было для России то, что в годы тяжелых 

испытаний ее возглавлял гений и непоколебимый полководец И.В. Сталин. Он был выда-
ющейся личностью, человеком необычайной энергии, эрудиции и несгибаемой силы… Эта 
сила настолько велика в Сталине, что казался он неповторимым среди руководителей всех 
времен и народов…»

>> Окончание. Начало на стр. 1

Однажды сталин…
Мозаика из воспоминаний

По материалам приложения к газете «Советская Россия» «Улики»
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Ода менеджеру

О, менеджер! Твой мозг, видавший виды,
Дожил-таки до нынешнего дня:
Бесцельный труд, нацеленный на прибыль,
Бездумная крысиная возня!

Ты день за днем толчешь лишь воду в ступе,
И тяготеет над тобой бумажный вал.
Крах всех способностей твоих, увы, наступит, 
И горизонтов творческих обвал!

А как же польза обществу? Ни слова
Об этом не решусь произнести.
Друзья? Увы, но термина такого
К интригам бизнеса никак не отнести!

С утра с побритой, глуповатой рожей,
За этой тихой, грязной суетой,
Ты избегаешь зеркала в прихожей,
Все больше понимая: ты – никто.

Быть может, плача горькими слезами,
Ты осознаешь с грустью между тем:
Твой капитал – кормилец и хозяин,
И все ж тебя он делает ничем.

Ты, засыпая зимними ночами,
За счастьем гонишься со всех затекших ног:
Тебя за что-то хвалит вдруг начальник,
И в дреме распухает кошелек.

Твой офисный гадливо-теплый угол – 
 Преграда на любом прямом пути!
Ожесточенная возня за каждый рубль,
И мысль, кого на деньги развести... 

Геннадий БОЙКОВ,
г. Смоленск

Сказочка на ночь

Вот, послушайте, всех прошу,
На ночь сказочку расскажу:
Старый дед лежит на печи,
Бабка в печке печет калачи,
На заборе петух поет,
А над лесом солнце встает. 

Вот покатится колобок,
А навстречу вдруг серый волк.
В сказке сразу не разберешь,
Где есть правда, а где есть ложь.
Да и в жизни трудно понять,
Для чего, там, в политике, лгать.

Говорят, что мужик батрак,
Говорят, что мужик дурак,
А кто умный, богато живет,
Из казны себе деньги берет.
Вот такие в стране чудеса:
Колобка  проглотила лиса.

В. И. ПЕТРАЧКОВА

Правосудие

«Правосудие? Все это сказки! - 
Так судья мой знакомый сказал.
И Фемида-то из-под повязки
Устремляет на деньги глаза.

Ты чего, ну какая защита?!
Ну, придумал, каких еще прав?!
Все равно на суде - шито-крыто:
Если есть чем платить - значит, прав!»

Николай ПАНИЧКИН

Троянский конь

Мы помним, отчего погибла Троя:
Ни от тяжёлой, затяжной войны,
Ни от могучих вражеских героев,
Ни от измены изнутри страны.

Гомер великий описал недаром
Инстинкт кулацкий – Трое приговор:
Хватай чего побольше и задаром
И притащи скорее на свой двор!

Не лезет – рушь ворота крепостные,
Пророков дураками обзывай!
И только так сумела вражья сила
Поработить непобедимый край.

Сегодня аббревиатура ЖКХ появляется 
в прессе едва ли не чаще фамилии Пре-
зидента РФ. И не только потому, что услуги 
коммунальщиков становятся неподъемными 
для большинства населения, но и потому, что 
ресурс работоспособности систем жизнео-
беспечения (холодное и горячее водоснаб-
жение, теплоснабжение, водоотведение и 
т.д.) выработан на 70-80% и более. А выпол-
няемые работы по ремонту и реконструкции 
их составляют не более 5-10% от потребно-
сти или вообще не проводятся.

Хорошо, что среди нас живут не только 
обыватели, но и люди с активной жизненной 
позицией, готовые за просто так, бесплатно 
отстаивать интересы соседей, друзей и, в 
целом, своих сограждан. Речь идет, в частно-
сти, о членах Ассоциации домовых советов 
Печерска, в том числе и о депутате Смолен-
ской районной Думы Торгачеве С.А., прини-
мающем непосредственное и активное уча-
стие в работе нашей Ассоциации.

Ассоциация была создана членами До-
мовых советов в конце ноября 2012 года по 
инициативе первичной организации КПРФ 
Печерска. Первым шагом созданной орга-
низации стал запрос Главе Администрации 
поселка о условиях передачи и документаль-
ном оформлении имущества Муниципально-
го унитарного эксплуатационного предпри-
ятия «Печерск» в управляющую компанию 
ООО «Печерское», тем самым, поддержав 
инициативы Губернатора области Остров-
ского А.В. и его проекты «Народная экспер-
тиза» и «Народный контроль».

Поскольку муниципальное имущество 
является общей собственностью жителей 
Печерска, переданным в управление Главе 
Администрации, то все действия Админи-
страции по управлению имуществом должны 
соответствовать принципам открытости и 
прозрачности. Так велит закон.

Так что же хотели узнать члены Ассоциа-
ции, что интересует жителей поселка?

1. Условия передачи муниципального 
имущества (по договору аренды, купли-про-
дажи, иного способа хозяйственного управ-
ления, с правом дальнейшего выкупа или 
без такового).

2. Акты инвентаризации и техниче-
ского состояния 
передаваемо-
го имущества 
(вплоть до по-
следней поло-
вой тряпки).

3. О ц е -
ночные акты 
стоимости пе-
р е д а в а е м о г о 
имущества.

4. А к т ы 
приема-пере-
дачи имущества 
и список ответ-
ственных лиц 
за его сохран-
ность.

жКХ: решение прОблем есть?

Вот какие в стране чудеса...

5. Финансовый отчет, из которого 
можно было бы установить: кто является 
основным выгодоприобретателем, какова 
арендная плата, как распределяются доходы 
и, главное, сколько и где аккумулируются и 
как расходуются средства предназначенные 
на ремонт, обновление и модернизацию ос-
новных производственных фондов.

Не получив ответа на свой запрос от 
06.12.2012 г., я, как Председатель Ассоци-
ации, отправился на прием к главе Админи-
страции Митрофанову Ю.В. Итогом часовой 
беседы, на которой присутствовал и дирек-
тор ООО «Печерское» Коваль Д.Л., стал ну-
левой результат.

Такое упорное и явное нежелание долж-
ностных лиц предать гласности материалы по 
передаче муниципального имущества в ком-
мерческую организацию объективно вызыва-
ет сомнение в чистоте помыслов организато-
ров и участников сделки, да и самой сделки. А 
с учетом состава учредителей ООО «Печер-
ское» их родственных, служебных и дружеских 
взаимоотношений, можно подозревать и кор-
рупционную составляющую.

20 февраля 2013 года, доложив о по-
ложении дел на заседании Ассоциации 
домовых советов, мною было внесено 
предложение, а заседанием утвержде-
но обращение к Губернатору Смоленской 
области Островскому А.В.. Мы рассчиты-
ваем, что в рамках проектов «Народная 
экспертиза» и «Народный контроль» соот-
ветствующие административные решения 
будут приняты.

И в заключение. Старожилы Печерска пом-
нят и знают, что раньше, до введения нового 
жилищного законодательства, в поселке еже-
годно проводились плановые работы по за-
мене труб коммуникаций холодного и горячего 
водоснабжения, теплоснабжения и водоотве-
дения, другие работы по поддержанию систем 
жизнеобеспечения в рабочем состоянии. В 
последние годы, к огромному сожалению, все 
эти работы свернуты, производится только 
аварийный ремонт...

Председатель Ассоциации 
домовых советов,

Секретарь Смоленского РК КПРФ
ОКАТЬЕВ В.В.                                                                                     

Злободневно!

Поэтично

Уважаемые смоляне!
В Смоленском горкоме КПРФ проводятся 
бесплатные консультации специалистов:

- по средам (с 17.30) - по проблемам капитального ремонта 
многоквартирных домов и платежей по ЖКХ;

- по четвергам (с 18.00) - юридические консультации.
Наш адрес: переулок Чуриловский, д. 19, 2-й этаж .

Телефон: 38-01-26.

 Прием ведут деПутаты КПрФ
• Депутат Смоленской областной Думы 
АЗАРОВ Николай Иванович – еженедельно по четвергам с 10.00 до 

16.00.
• Депутат Смоленской районной думы 
ТОРГАЧЕВ Сергей Александрович – каждый 2-й и 4-й вторник ме-

сяца с 18.00 до 20.00 по адресу: Смоленский район, с. Печерск, ул. Мин-
ская, д. 3 (2-й этаж магазина «Минимаркет»).

Поэты и власть

И рифмы нет, и смысл – бред,
Но гонорар - как с неба манна:
В стихах любимый пёс воспет
Стократ любимого султана!

Забыли люди тех царьков,
Власть, деньги и себя любивших,
Забыли также и льстецов,
Лизавших сапоги и выше.

А о царях бы не мешало
Писать, как Пушкин иногда:
«Властитель слабый и лукавый,
Плешивый щёголь, враг труда…».

Максим ЖЕЛЕЗНЫЙ, www.stihi.ru

На совещании по вопросам ЖКХ, кото-
рое Путин провел 25 февраля, был поднят 
вопрос о причинах роста оплаты по ЖКХ. 
Министр регионального развития Игорь 
Слюняев разъяснил президенту действие 
им же подписанного постановления и сде-
лал вывод, что взаимосвязи между регу-
лированием тарифов и реальной платой 
граждан не существует. Этот абсолютно 
правильный вывод почему-то удивил и рас-
строил Путина, который заявил буквально 

следующее: «Слушайте, что вы мне рас-
сказываете? Граждан это совершенно не 
интересует, Игорь Николаевич! О чем вы 
сейчас говорите? Если не существует, зна-
чит, должна существовать!»

Надо отдать должное – участники сове-
щания быстро поняли настрой президента 
и высказали толковые предложения (непо-
нятно только, почему так долго до этого по-
малкивали).

Суть этих предложений в следующем:

Вернуться к практике ограничения не та-
рифов, а совокупной оплаты граждан за по-
требление коммунальных услуг.

Рассчитывать размер субсидий по опла-
те жилья не от среднего уровня, а от объема 
конкретных начислений по индивидуальному 
квартиросъемщику и от его материальной 
возможности произвести оплату.

До 1 мая текущего года внести необ-
ходимые изменения в нормативные доку-
менты, регулирующие взаимоотношения в 
ЖКХ.

Но, как сказал сам В.В. Путин, между 
тем, что говорится, и тем, что делается, 
– большая разница. И эта разница может 
стать реальностью, так как председатель 
правительства Д.А. Медведев по вопросам 

>> Окончание. Начало на стр. 2

Говорят-то правильно...
ЖКХ: живи как хочешь 

наведения порядка в ЖКХ настроен не так 
радикально.

Поэтому 23 марта участники акции про-
теста против необоснованного повышения 
оплаты на услуги ЖКХ должны потребовать 
от правительства России отмены норм, по-
зволяющих перекладывать затраты на со-
держание жилого фонда с бюджета на 
квартиросъемщиков, возвращения государ-
ственного контроля за ростом оплаты услуг 
ЖКХ в пределах материальных возможно-
стей квартиросъемщиков.

 
В. САВИН,
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